

lunes 23 de octubre de 2023

La Laguna y Asaga Canarias dedican una feria al relevo generacional del sector primario

La Feria Rural Joven ofrecerá, entre los días 25 y 26 de octubre, charlas y talleres gratuitos en la Casa del Ganadero



La Casa del Ganadero albergará entre los días 25 y 26 de octubre la segunda edición de la Feria Rural Joven de Tenerife, una actividad organizada por la Asociación de Agricultores y Ganaderos de Canarias (ASAGA Canarias ASAJA) y financiada por el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Sector Primario. El lema escogido para esta ocasión ha sido 'El relevo generacional y tecnológico del campo canario'.

Este lunes, 23 de octubre, ha tenido lugar la rueda de prensa de presentación del programa del evento en las instalaciones del Consistorio, en la que han tomado parte la concejala responsable del Área, Leticia Villegas, y el secretario general de ASAGA-ASAJA, Theo Hernando Olmo.

Villegas explicó que el propósito principal de esta Feria es “promover entre las nuevas generaciones la implicación con este sector con tanto recorrido en nuestro municipio, volcando nuestros esfuerzos en que los jóvenes vean como una oportunidad profesional y de vida la labor agrícola y ganadera”.

Además, la edil lagunera reseñó que se trata de “una fantástica oportunidad para que las personas que dedican su labor al sector primario adquieran nuevos conocimientos, compartan experiencias y dispongan de herramientas tecnológicas para mejorar el rendimiento de sus explotaciones”.

Por su parte, Theo Hernando Olmo detalló que a lo largo de los dos días de feria se ofrecerán más de una docena de actividades, entre talleres, demostraciones y charlas, dedicadas a temáticas tan variadas como el compostaje, técnicas de agroecología para polinización de abejas, el uso de drones aplicados a la agricultura, cultivos in vitro, usos del ozono en la labor agrícola, bienestar animal, cestería y moda orgánica, etc.

Olmo alertó de que, en la actualidad, “sólo el 16% de los titulares de las explotaciones agrarias de Canarias tienen menos de 45 años, lo que evidencia una necesidad de asegurar ese relevo en las explotaciones, adaptado a los nuevos tiempos y las diferentes herramientas tecnológicas disponibles”.



Esta iniciativa, que estará abierta al público entre las 9:00 y las 14:00 horas, cuenta también con la colaboración del Cabildo de Tenerife, SERMECAN, Cultesa y el Centro de Conservación de la Biodiversidad Agrícola de Tenerife. A lo largo de los dos días de feria, diferentes centros escolares realizarán visitas y participarán en las actividades programadas.

Leticia Villegas [/sites/ayto-lalaguna/actualidad/noticias/.galleries/IMAGENES-Noticias/2023/10/Leticia-Villegas.mp3]

Theo Hernando Olmo [/sites/ayto-lalaguna/actualidad/noticias/.galleries/IMAGENES-Noticias/2023/10/Theo-Hernando-Olmo.mp3]